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市政协四届五次会议开幕

王道云代表四届市政协常委会作工作报告郭瑞民乔新江等到会祝贺

信阳消息（记者李亚云）

2

月
16

日上午
9

时，在雄壮的中华人民
共和国国歌声中， 市政协四届五
次会议在百花之声开幕。

市政协四届五次会议应到委员
515

名，实到
458

名，符合法定人数。

市政协主席王道云，市政协副
主席周冀荣、曹茂明、周慧超、陈伟
琳、熊静香、李正军、霍勇、王勇、周
保林和市政协秘书长姚海柱在主
席台前排就座。 周冀荣主持会议。

郭瑞民、乔新江、刘国栋、张
国晖、刘金志、方波、李湘豫、焦豫
汝、李水、尚邦君、程德明、董进
才、高曙霞、尹保斌、高潮、李群
茂、聂书华、曹新生、张明春、郑志
强、张富治、张武捷、孔凡国、谢天

学、张中廷、杨良新、李第民、余运
德、熊开程、陈延虎等到会祝贺并
在主席台就座。

姚玉明、余学文、赵主明、廖
长明、任宏业、郭尚斌、叶昭垲、程
国琛也在主席台就座。 在主席台
就座的还有张根太、梁其贵。

会议首先通过了市政协四届
五次会议议程。

王道云代表四届市政协常委
会作工作报告。她在报告中指出，

2015

年， 在中共信阳市委的坚强
领导下， 市政协常委会深入贯彻
中共十八大和十八届三中、四中、

五中全会精神， 深入贯彻习近平
总书记系列重要讲话精神， 坚持
走中国特色社会主义政治道路，

围绕推进“四个全面”履行职能，

聚焦协商民主发挥作用， 为信阳
经济社会发展作出了应有的贡
献。一年来，市政协常委会在做好
日常工作的基础上， 着重抓了三
件大事。 一是深入贯彻市委政协
工作会议精神， 推动政协事业健
康发展。 二是大力推进政协协商
民主建设， 促进协商活动有序开
展。 三是扎实开展“三严三实”专
题教育，推进政协作风持续转变。

王道云指出，

2016

年是实施
“十三五”规划的开局之年，也是
全面建成小康社会决胜阶段的关
键之年。在新的一年里，市政协及
其常委会工作总体要求是：深入学
习贯彻中共十八大和十八届三中、

四中、五中全会和习近平总书记系
列重要讲话精神，紧紧围绕协调推
进“五位一体”总体布局和“四个全
面”战略布局，以创新、协调、绿色、

开放、 共享的发展理念为引领，以
推进协商民主为主线，服务发展大
局，促进民生改善，维护和谐稳定，

提升履职能力，为我市全面建成小
康社会作出新贡献。一是服务改革
发展，再展新作为。 二是促进民生
改善，再做新贡献。 三是推进协商
民主，再取新进展。 四是广泛凝心
聚力，再显新优势。 五是加强自身
建设，再上新台阶。

王道云最后说，“十三五”的蓝
图宏伟壮丽， 我们的使命艰巨光
荣。让我们在中共信阳市委的坚强
领导下，持续求进、务实履职、积极
作为，奋力开创人民政协事业新局
面，为信阳在“四个河南”建设中更
加出彩作出新的更大贡献！

霍勇向大会报告了市政协四
届四次会议以来提案工作情况。

一年来， 市政协提案委员会共收
到提案

428

件，经审查立案
401

件，

分别由
61

个单位和部门办理。 截
至去年

11

月
30

日，提案全部办复，

办复率
100%

。

2016

年，市政协提
案工作将以中共十八大和十八届
三中、 四中、 五中全会精神为指
导，坚持“围绕中心、服务大局、提
高质量、讲求实效”的提案工作方
针，紧扣发展第一要务，凝聚各方
智慧和力量， 为我市早日全面建
成小康社会发挥应有作用。

驻信全国政协委员、 省政协委
员，市直部门负责人、部分企业负责
同志， 市政协机关不是市政协委员
的副处级以上干部列席了大会开幕
式，市各民主党派部分成员旁听了大会。

郭瑞民在参加市政协四届五次会议农林组和经济三组讨论时强调
坚持两大主题 履行三大职能 助力四个全面

为信阳在“四个河南”建设中更出彩作出新贡献

信阳消息（记者胡瑜珊马
依钒）

2

月
16

日下午， 市委书记郭
瑞民参加市政协四届五次会议农
林组、经济三组讨论，与委员们一
起讨论审议政协常委会工作报告
和提案工作情况报告。他强调，各
级政协组织要继续坚持团结和民
主两大主题，自觉履行政治协商、

民主监督和参政议政三大职能，

更好助力“四个全面”战略布局，

努力为信阳在“四个河南”建设中
更出彩作出新的更大贡献。

审议中，周克勤、王安启、钱晓
玲、郭祯、周民、汪焰炜、吕顺超、胡
峰、苏永士等委员先后发言。 大家
一致赞同政协常委会工作报告和

提案工作情况报告，并就加强林业
生态建设、加快农业现代化推进步
伐、 加快社会养老服务体系建设、

全面深化医改等提出了意见和建
议。 郭瑞民认真听取发言，并不时
插话，与大家一同讨论交流。

郭瑞民说，过去的一年，市政
协围绕中心、服务大局，着重抓好
三件大事，有序推进六项工作，主
线清晰、措施有力，工作到位、成
效显著。 对市政协的工作，市委是
满意的。 成绩来之不易，凝聚着各
位委员的心血和汗水。 大家的发
言都很好，听后收获很大。 市委市
政府一定会认真吸纳各位委员的
意见和建议，进一步加强和改进工

作，努力把信阳的事情办得更好。

郭瑞民强调，新的一年，我们
提出要着力构建区域性中心城
市、 充满发展活力的生态经济先
行区、 全国有影响力的交通、信
息、 物流枢纽。 实现这一发展目
标，需要全市上下群策群力、共同
拼搏， 需要调动一切积极因素迎
难而上、开拓进取。希望各级政协
组织和广大政协委员能够继续坚
持团结和民主两大主题， 自觉履
行政治协商、 民主监督和参政议
政三大职能， 更好助力“四个全
面”战略布局，紧紧围绕全市中心
工作多建良言、多献良策；同时充
分发挥自身联系广泛的优势，多

做解疑释惑、凝心聚力的工作。要
把适应新常态、把握新常态、引领
新常态作为贯穿发展全局和全过
程的大逻辑， 围绕积极推动创新
发展、全面促进协调发展、持续提
升绿色发展、大力实施开放发展、

更好实现共享发展， 坚持持续求
进、务实发展、积极作为，着力推
动供给侧结构性改革和“五大政
策支柱”实施，完成好“去产能、去
库存、去杠杆、降成本、补短板”的
任务， 促进经济社会持续健康发
展，为信阳在“四个河南”建设中
更出彩作出新的更大贡献。

市政协主席王道云、 市政协
秘书长姚海柱一同参加讨论。
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